
リタイヤ後の現況

私のリタイヤは急な話の印象だったようで 「転職先がどこかに決まったから辞めるの、

でしょ？」と聞かれることが、度々ありました。日頃、重症児、筋ジスの方々に接し、先

々のことを考えて思い煩わず「今をどう生きるか」を共に考え続けてきたつもりですし、

周りの方々とも「生きて行くとは時間の長さでない」ことを共に問い、考え続けてきたつ

もりでした。それだけに、このような問いには参りました。

「先々を考えずに……」といいながら、自分のリタイヤ後はちゃんと用意・準備すると

いうことは、どうしても出来ませんでした。それだけに、間際までリタイヤに触れません

でしたし、一切どなたにもあえて相談はしませんでした。ＨＰのサブテ－マである「ある

がまま、なるがまま」が信条ですしね。

リタイヤ後 「あるがまま、なるがまま」のとおり早速お声をかけてくださる方々のお、

世話で、非常勤講師の話があり、受けすることにしました。また、単発ですが特別講義の

依頼もあり、マイペ－スの私には適当かなと思っています。

話すことは苦になりませんし、若者に何かを伝えることができれば、それにこしたこと

はありませんしね。もちろん、西多賀病院には時々出入りさせていただき、現場からの重

症児問題にも拘り続けるつもりです。

「これからどうするの？」と多くの方から案じるお声をいただいていますので、取り急

ぎ、今日現在のご報告をさせていただきます。
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